

Personel Pos Terpadu Polres Ciamis Ops Lilin 2024 Pantau Lalu Lintas di Malam Hari Raya Natal

Ciamis - CIAMIS.KLIKINDONESIA.ID

Dec 26, 2024 - 15:14



CIAMIS ~ Personel Polres Ciamis Polda Jabar telah disebar ke setiap Pos Operasi Lilin Lodaya 2024. Baik bertugas di Pos Terpadu, Pos Pelayanan, dan Pos Pengamanan yang tersebar di wilayah Kabupaten Ciamis. Mereka bersiaga

disetiap pos yang didirikan Polres Ciamis Polda Jabar selama Operasi Lilin Lodaya 2024 untuk memastikan Natal dan Tahun Baru 2025 di Kabupaten Ciamis tetap terjaga kondusifitasnya.

Seperti yang dilakukan oleh para personel Piket Siaga Pos Terpadu Ops Lilin Lodaya 2024 Polres Ciamis Polda Jabar di Alun Alun Ciamis, Kabupaten Ciamis. Para personel bersiaga memberikan pelayanan kepada masyarakat selama Natal dan Tahun Baru 2025.

Tampak sejumlah personel Polri bersiaga di Pos Terpadu Ops Lilin Lodaya 2024 Alun Alun Ciamis dibawah pimpinan perwira pengendali lapangan Iptu Suwarno. Mereka yang bersiaga diantaranya Aipda Satiman, Aipda Sana Suksana, Brigadir Adi Pramono, S.H., Brigadir Zakki Abdillah, S.H., Bripda Pani Nugraha, S.H., dan Bripda Ridwan Maulana Yusuf.

"Para personel yang bersiaga di Pos Operasi Lilin Lodaya 2024 yang didirikan Polres Ciamis Polda Jabar yakni untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat. Terutama untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama Natal dan Tahun Baru 2025, di wilayah Kabupaten Ciamis," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kabag Ops Polres Ciamis Kopol Nia Kurnia, SH., M.H., dalam keterangan resminya seusai menerima laporan dari personel Piket Pos Terpadu Alun Alun Ciamis, Kamis (26/12/2024).

Selama di Pos Operasi Lilin Lodaya 2024, baik Pos Terpadu, Pos Pelayanan dan Pos Pengamanan, kata Kopol Nia Kurnia, personel selalu bersiaga 24 jam non stop memberikan pelayanan dan menjaga kondusifitas wilayah. Personel juga melaksanakan pengamanan guna pencegahan terjadinya penyusupan, sabotase maupun gangguan kamtibmas lainnya selama Natal dan Tahun Baru 2025.

"Personel juga melaksanakan pemantauan arus lalu lintas sekitaran jalan raya Alun Alun Ciamis. Serta melakukan pengamanan terbuka di area Pos Pam dan Pos terpadu Alun Alun Ciamis serta pelayanan terhadap masyarakat. Ini semua dilakukan guna terciptanya Harkamtibmas yang kondusif sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman melaksanakan aktifitas selama Natal dan Tahun Baru 2025, khususnya di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata Kopol Nia Kurnia.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.